

Autorenlesung mit Thomas Hauck

Luca, Klasse 4c

Am Freitag, den 17.09.2010, kam Thomas Hauck zu uns nach Bad Münde und hat uns in der Bücherei zwei Geschichten vorgelesen. Er hat uns vorgemacht, wie er zu Hause lebt. Die Geschichten hat er super betont und hat sich dazu bewegt.

Lina, Klasse 4c

Am Freitag, den 19.09.2010, gab es in der 3. Stunde eine Autorenlesung mit Thomas Hauck. Die Kinder, die das sensationelle Ereignis hören durften, fanden es sehr, sehr schön. Thomas Hauck hat viele Witze gemacht und ein bisschen über sein Leben erzählt. Ich finde, dass man solche Lesungen oft machen kann. Zwei Euro gebe ich dafür gerne aus.